
Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов поздравил 
соотечественников с Днем Русского языка.

Дорогие соотечественники, друзья и товарищи!
Среди множества прекрасных торжеств нашего Отечес-

тва есть особенная дата, когда страна от Владивостока до 
Калининграда, от Кавказских гор Дагестана до просторов 
Чукотки пробуждается с именем русского гения – нашей на-
циональной гордости – Александра Сергеевича Пушкина. 
Праздник Русского Языка мы отмечаем в день его рожде-
ния! Это долгожданное событие стало реальностью благо-
даря усилиям партии коммунистов – КПРФ, и общественно-
го движения «Русский Лад». Наша инициатива позволила 
этому празднику обрести государственный статус.

Язык – национальная душа нашей культуры. Поэтому в 
этот день, вслед за равноапостольными Кириллом и Мефо-

дием, подарившими нам письменность, мы вспоминаем имена тех, кто одухотво-
рял и защищал наш язык на протяжении столетий. Среди них – друг Пушкина Вла-
димир Иванович Даль, ревностный защитник корневого русского слова адмирал 
Александр Семенович Шишков, выдающийся лингвист и славист Федор Иванович 
Буслаев, наш современник, незаурядный ученый Олег Николаевич Трубачев.

Все они – герои великого подвига служения русскому слову. И поэтому их име-
на стоят рядом с теми, кто наследовал Пушкину в нашей культуре. А в их числе 
Михаил Лермонтов и Николай Некрасов, Лев Толстой и Федор Достоевский, Мак-
сим Горький и Михаил Шолохов. Множеству подвижников, как и всей русской клас-
сической и советской литературе, как и нашим педагогам, мы обязаны тем, что 
сегодня наш родной язык занимает восьмое место в мире по числу носителей и 
четвертое – по статусу в международных организациях.

Русским языком владеют свыше трехсот миллионов жителей планеты. Сто шес-
тьдесят миллионов считают его родным. Он входит в число шести официальных 
языков ООН. Однако, дорогие друзья, даже в этот торжественный час нельзя не 
выразить тревогу за судьбу нашего языка в сложном пространстве XXI века. Сей-
час, как никогда, он нуждается в нашей защите от внешних и внутренних врагов 
Русского Мира. Мы должны помнить об этом. Помнить и действовать.

Поздравляя всех граждан России, где «всяк сущий в ней язык» называет бес-
смертное имя Пушкина, мы напоминаем о том, что наш священный долг – стоять 
на страже родного языка. Беречь его, как нашу землю, наши реки, русские леса. 
Он, наш русский язык – такое же непреложное богатство и ценность, как наш на-
род, наши недра, наша уникальная история и цивилизация. Пусть этот День станет 
именинами родной речи для взрослых и детей, школьников и студентов, ученых 
и космонавтов, рабочих и крестьян, служащих и спортсменов. И особенно – для 
бойцов специальной военной операции, которые собственной кровью защищают 
русский язык на полях сражений.

Да здравствует наш правдивый и свободный, великий и могучий русский 
язык!

Да здравствует Пушкин – наш надежный товарищ! 
Геннадий Зюганов,

Председатель ЦК КПРФ
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Дорогие товарищи и друзья!
6 июня в нашей стране и далеко за 

ее пределами отмечается День русского 
языка. Он приурочен ко дню рождения 
русского гения Александра Сергеевича 
Пушкина, ведь именно его непревзойден-
ные стихи и проза стали основой совре-
менного русского литературного языка. 
Русский язык пронизывает все облас-
ти нашей жизни, это язык образования, 
культуры, науки, язык государственных 
документов, дружеского и профессио-
нального общения. Но кроме этого, рус-
ский уже много лет удерживает статус 
мирового языка. Вот лишь несколько 
фактов, которые говорят о его распро-
страненности и востребованности. 

На русском языке говорит более 250 миллионов человек в 19 
странах мира, по данным Государственного института русского 
языка им. А. С. Пушкина. По этому показателю русский занимает 
9-е место среди всех языков. При этом по степени распространен-
ности в глобальном языковом пространстве русский язык уступа-
ет лишь французскому, английскому и индонезийскому. На каждого 
носителя французского языка приходится 3,5 говорящих на нем, 
английского — 3,3 и индонезийского — 2,9. Уровень распростране-
ния русского языка сопоставим с этим же показателем немецкого 
(на каждого носителя немецкого языка приходится 1,7 говорящих, 
на каждого носителя русского языка приходится 1,67 говорящих). 

Русский язык — это живое отражение нашей тысячелетней ис-
тории, уникальное хранилище коллективной памяти и духовного 
опыта многих поколений россиян. Он впитал в себя наследие вели-
кой русской литературы, классического искусства и многообразия 
народных традиций, став важнейшей составляющей идентичности 
каждого гражданина многонациональной России. Русский язык не 
просто средство общения, но и мощный инструмент объединения 
различных этносов и конфессий, укрепления межкультурного вза-
имодействия и взаимопонимания между народами огромной стра-
ны. Это бесценное сокровище, которое требует бережного отноше-
ния, внимательного изучения и активного использования каждым 
из нас. 

Пусть этот праздник станет поводом задуматься о ценности 
родного языка, укрепить наше общее культурное пространство 
и повысить интерес к изучению и сохранению богатого русского 
словесного наследия. Желаю вам творческого вдохновения и по-
нимания красоты и богатства русского языка. Пусть наше общение 
на родном языке открывает новые грани его глубокой мудрости! 
Русскому языку можно пожелать только активного и творческого 
долголетия. А всем, кто говорит по-русски и ценит наш язык, же-
лаю его внимательно изучать, бережно сохранять в чистоте и вла-
деть им в совершенстве! 

Иван Андрусяк, 
первый секретарь Комитета Магаданского

 областного отделения КПРФ



- Сегодня мы подво-
дим итоги той огром-
ной работы, которую 
Компартия и народно-
патриотические силы 
провели в связи с 80-
летием нашей Великой 
исторической Победы. 
Но хочу всем напом-
нить, что за эту Вели-
кую Победу над самым 
большим злом на пла-
нете – фашизмом, Со-
ветская страна запла-
тила огромную цену. На 

фронтах и в тылу погиб каждый седьмой граж-
данин нашей державы. Каждый второй комму-
нист сложил свою голову, спасая человечество 
от коричневой чумы. Каждый третий белорус 
тоже заплатил своей жизнью. Два года назад, 
в День рождения Ленина, мы провели Первый 
антифашистский форум в городе-герое Минске. 
И мы благодарим наших белорусских друзей и 
Президента Лукашенко, которые максимально 
способствовали проведению этого форума.

Второй антифашистский форум собрал все 
самые прогрессивные силы. И они единодушно 
поддержали нашу антифашистскую политику. 
Поприветствовали наш форум и Президент Пу-
тин, и Премьер Мишустин, и Председатели обе-
их палат парламента - Матвиенко и Володин. 
Затем состоялся легендарный парад на Крас-
ной площади. Он возродил самые лучшие тра-
диции. И мы с гордостью смотрели, как вместе с 
нашей армией шли военнослужащие тринадца-
ти государств, объединившихся в борьбе про-
тив нацизма и фашизма. Рядом сидели Прези-
дент Путин и Председатель КНР Си Цзиньпин. 
И Путин на приеме в честь наших гостей поднял 
тост за правду и справедливость.

Но правда заключается еще и в том, что 
против нас сегодня англосаксы и натовцы ве-
дут войну на уничтожение Русского мира. Да, 
мы будем максимально способствовать прове-
дению переговоров. Но, никакие киевские де-
легации ничего толком не решают. Они будут 
ждать команды из Лондона и Вашингтона. По-
тому что именно англосаксы и натовцы атаку-

ют нас по всем фронтам. И именно они два дня 
назад организовали семь крупных диверсий, в 
том числе, и против ядерных центров, и нашей 
стратегической авиации. И эти диверсии надо 
рассматривать как выпад против всего челове-
чества.

Я хотел бы обратиться ко всем гражданам: 
надо проявлять максимальную бдительность и 
личную ответственность. Мы должны знать все 
о тех, кто затевает такие мерзкие атаки, и упреж-
дать их. Но мы крайне обеспокоены и тем, что 
внутренняя финансово-экономическая полити-
ка проводится не в пользу усиления нашей бе-

зопасности. Не в пользу наших товаропроизво-
дителей, не в пользу народных предприятий, не 
в пользу граждан. Это абсолютно ненормально, 
когда ставка в 21% продолжает гробить практи-
чески все отрасли экономики. У нас посыпалось 
не только сельхозмашиностроение. И мы десять 
раз выступали по этому поводу с трибуны Госу-
дарственной Думы. Мы 
также провели выезд-
ное заседание Совета 
Госдумы, куда пригла-
сили всех директоров 
предприятий отрасли. 
И они прямо заявили, 
что при такой финансо-
во-экономической поли-
тике мы скоро будем не 
в состоянии нормально 
обрабатывать поля.

Решили убрать не-
дострой, отдали деньги 
банкирам, а они не хотят 
финансировать даже те 
стройки, которые надо 
вводить в этом году. Ка-
ким образом мы будем 
планировать работу, 
когда картошка подо-
рожала в четыре раза? 
Нет никакой проблемы 
и в том, чтобы привес-
ти в соответствие  цену 
на борщевой набор, ко-
торый тоже вздорожал 
в два раза. При этом 41 миллион ветеранов и 
пенсионеров живут на 23 тысячи рублей в ме-
сяц, а цены прут и прут вверх. Мы подготови-
ли соответствующие программы, но «Единая 
Россия» не хочет никого слушать. Недавно 
мой заместитель Кашин выступал на коллегии 
Минсельхоза. Да, мы продвинулись вперед. Да, 
есть рост показателей. Но, собрали 150 милли-

онов тонн хлеба, а ни 
в одном магазине бу-
ханка ни на копейку не 
стала дешевле. Так что, 
нам надо принимать 
срочные меры. Поэто-
му от имени нашего от-
крытого партсобрания, 
депутатской вертикали, 
всех патриотических 
сил настаиваю на не-
медленной встрече с 
президентом лидеров 
парламентских партий 
и руководства прави-
тельства и обсуждении 
проблемы, потому что 
она становится совер-
шенно нетерпимой.

И в этом отношении 
меня поражает безыни-
циативность «Единой 
России». Только сидят 
и переписывают закон 
о выборах, каждый раз 
подгоняя его под себя. 
Вместо полноценного 
диалога и рассмотре-

ния реальной программы. Мы настаиваем и на 
обобщении опыта народных предприятий. Они 
реально в состоянии срочно поправить обста-
новку. Но «Единая Россия» не хочет знакомить-
ся с их уникальным опытом, даже в подмосков-
ном совхозе имени Ленина у Грудинина. Хочу 
поблагодарить наш партийно-государственный 
актив. Мы провели празднование 80-летия По-
беды так, как и подобает партии коммунистов, 
которые единственные в истории побеждали 
фашизм. Мы реализовали полную программу 
своих мероприятий. Мы выпустили юбилейный 
номер газеты «Правда» от 10 мая 1945 года. 

Это уникальное издание, в котором опублико-
ваны портреты всех полководцев Победы во 
главе со Сталиным.

Хочу напомнить, что советник Президента 
Антон Кобяков, выступая на крупном экономи-
ческом форуме, назвал беловежский сговор 
– преступлением. И, что этот сговор незаконен. 

Но мы уже давно выступали за денонсацию бе-
ловежских соглашений. И сделали это 15 мар-
та 1996 года. Тогда были подготовлены 156-е и 
157-е постановления Думы. За них проголосо-
вали 256 депутатов. А ночью ельцинская шай-
ка ввела в Думу войска. Но к Ельцину пришли 
силовики и сказали, что это преступление раз-
вяжет гражданскую войну. Хотя уже были под-
готовлены три указа: о разгоне Думы, об аресте 
400 человек и введении военного положения. 
Тогда Ельцин разорвал эти указы, выругал-

ся, и из Думы вывели войска. После дефолта 
было сформировано правительство Примакова 
– Маслюкова – Геращенко. Оно оттащило стра-
ну от края пропасти. И мы проводили левоцен-
тристскую финансово-экономическую политику. 
Однако им не дали довести дело до конца. И 
тогда наша партия и 156 депутатов обратились 
к стране с требованием осудить преступный 
ельцинский режим, объявить ему импичмент. 
Нам не хватило голосов. И, прежде всего, это 
были голоса жириновцев. А сейчас из него де-
лают еще одного пророка!

Я кланяюсь тем ребятам, которые сегодня 
сражаются на фронте. Но без единства фронта 
и тыла, без единой финансово-экономической 
политики, побеждать невозможно. Поэтому не-
обходимо опереться на нашу Великую Победу. 
И в ходе всех наших мероприятий, мы показа-
ли, как это сделать. 

(Окончание на 3-й стр.)
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3 июня 2025 года в режиме видеоконференции прошло Общероссийское от-

крытое партийное собрание. Со вступительным словом на нем выступил 
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Государственной 
Думе ФС РФ Г.А. Зюганов:
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Теперь мы сражаемся вместе, но уважайте 

нашу точку зрения, нашу позицию. Ведите с 
нами честный диалог! А вы продолжаете пре-
следовать то Клычкова, то Коновалова, то Лок-
тя, которые показали лучшие результаты. Так не 
годится! В ходе подготовки к празднованию 80-
летия Победы мы провели три пленума. Вскры-
ли сущность фашизма. То, что он неизбежно по-
рождается крупным капиталом. На мой взгляд, 
мы очень многое сделали и для пропаганды 
Красного Знамени Победы. Хотя такие деятели, 
как питерский губернатор Беглов, продолжают 
чинить нам препятствия. Но, в нынешних усло-
виях это хуже бандеровщины!

Мы пронесли Знамя Победы через всю стра-
ну. Посетили 175 городов, почти все города-ге-
рои. Начинали с города-героя Севастополя, где 
сражался и был тяжело ранен мой отец. Мы 
развернули это знамя и на Красной площади. 
Мы провели неделю пионерии, организовали 
великолепный концерт в Колонном зале. На 
Красной площади приняли пять тысяч ребят в 
пионеры. Благодарю всех, кто в этом участво-
вал: и Афонина, и Новикова, и Дробот, и Исако-
ва, и Кашина, и Царихина. Но нам надо и даль-
ше двигаться в этом направлении. Мы заложили 
сад Памяти, сад Победы в совхозе имени Лени-
на. Это пятнадцать тысяч саженцев. Еще пол-
торы тысячи высадили вместе с Послом КНДР 
и с теми ребятами, которые в Курской области 
сражались с нами плечом к плечу. Мы восста-
новили все связи с компартиями Китая, Вьетна-
ма, КНДР, с Индией, с арабскими странами, с 
Латинской Америкой, с Кубой, с Венесуэлой, с 
Никарагуа.

Мы учредили уникальную медаль Победы, 
где запечатлен памятник советскому воину-по-
бедителю, установленный в Трептов-парке в 
центре Берлина. Мы вручили 70 тысяч таких 
наград, отметив, что Победа над фашизмом 
является самым выдающимся событием в сов-
ременной истории. Благодарю и наше женское 
движение. Нина Останина прекрасно провела 
свой съезд и выпустила специальный журнал. 
Для нас очень важным является укрепление со-
юзного государства России и Белоруссии. Также 
исключительно стабилизирующую роль играют 
БРИКС и ШОС. Но без смены социально-эконо-
мического курса, без социализации, без патри-
отизма, без уважения к нашей великой истории, 
без почитания Победы, без изучения нашего 
уникального опыта мы не можем побеждать на 
новых фронтах. Народ-
ный референдум – это 
то, без чего мы не мо-
жем идти на выборы. 
Правильно Афонин и 
Новиков говорят, что 
нам надо собрать на 
30% подписей больше, 
чем за нас голосовало 
на выборах. Но для нас 
принципиально важно, 
чтобы каждый голос 
был учтен. Чтобы каж-
дый, кто проголосует 
на референдуме, вмес-
те с нами продолжил 
работу. Поэтому я на-
стаиваю на повышении 
личной дисциплины и 
ответственности. Ведь 
перед нами стоят очень 
сложные задачи. Мы 
подготовили все необ-
ходимое для отчета 
Съезду. Все наши орга-
низации сдали свои ма-
териалы. И мы обязаны 
с группой Новикова полностью их отработать, 
до 20-го числа опубликовать политический от-
чет. Сейчас другое время. И мы должны полно-
стью обобщить то, что вы предложили, обсудив 
во всех организациях, в том числе, с союзника-
ми и друзьями.

Мы можем гордиться и нашей спортивной 
вертикалью. Вот здесь, рядом, мой первый за-

меститель, руководитель нашего спортивно-
го клуба Мельников. Мы стали абсолютными 
чемпионами по мини-футболу. Мы впервые 
выиграли кубок, разгромив в финальном матче 
«Норильский никель» со счетом 7:2. Под руко-
водством моего заместителя Афонина стали 
абсолютными чемпионами по шахматам, вы-

играв и кубок, и чемпионат России. Наши во-
лейболисты входят в тройку лучших команд 
страны. Наши «силовики», наши пловцы пока-
зывают великолепные результаты. Марат Муза-
ев выезжал в КНДР, где участвовал в марафоне 
и вошел в тройку лучших. Это и есть единство 
духа, воли, силы и подлинного патриотизма.

6 июня мы будем отмечать День Русского язы-
ка, Пушкинский день. И в этом году мы должны 
провести его как выдающийся праздник. Ведь 
это мы были инициаторами проведения Дня 
Русского языка в День рождения Пушкина. За-
тем, 22 июня, пройдет акция «Свеча Памяти». В 
завершение хотел бы назвать ряд тем, над ко-
торыми всем надо плотно поработать. Потому 
что они давно просятся для глубокого осмысле-
ния, и должны быть хорошо продуманы в ходе 
подготовки отчетного доклада и пропаганды 
материалов нашего Съезда. Прежде всего, это 

ценности человека и пороки либерализма. Эти 
пороки нас не просто сгубили, но и чуть оконча-
тельно не угробили страну. Потому что без цен-
ностей социализма, справедливости и правды, 
никакие иные ценности не работают. Советский 
опыт и новые черты социализма. Сегодня они 
обозначились и в народных предприятиях, и по 
итогам трех орловских экономических форумов. 

И нам надо обобщить этот материал и донес-
ти до нового пополнения нашей партии. У нас 
сейчас в Центре политической учебы проходит 
обучение 60-й поток. Это новое поколение лю-
дей, которые глубоко познают основы марксиз-
ма-ленинизма, идеалы социализма с учетом 
нынешней специфики. Социалистические за-

коны и антинародное 
законодательство. Все, 
что отняли у народа, 
пока так и не вернули, 
несмотря на все обе-
щания. Для нас также 
принципиально важно 
рассмотреть тему, по-
чему живуч фашизм, и 
методы его уничтоже-
ния. Она сегодня каса-
ется каждого человека.

Классовая борьба и 
гибридная война. Это 
очень сложная тема. Я 
бы попросил Новикова 
с его талантливой ко-
мандой осмыслить ее. 
Ведь сегодня гибридная 
война расползается и 
расширяется, приобре-
тая жуткий окрас и ха-
рактеристики. Хотя это 
не отменяет классовую 
борьбу. И современные 
основы марксистско-
ленинской науки. Все 

эти темы должны быть глубоко изучены в ходе 
подготовки к Съезду и принятия нашей про-
граммы на будущее. Но без победы на фронте 
над фашизмом, нацизмом и бандеровщиной, 
без сплочения общества и освоения новейших 
технологий, о чем сказал президент в своем 
послании, проблемы не решаемы. Поэтому ну-
жен новый курс, необходим постоянный диалог, 
нужна корректировка нынешней политики. Но 
со стороны «Единой России» я ее не вижу. Так 
что надо срочно принимать меры. Невозмож-
но побеждать, опять опустив промышленность 
ниже ноля. Это касается и образования, и вос-
питания, и сплочения общества. Лево-патрио-
тические силы всегда играли решающую роль в 
победах над фашизмом и нацизмом. Но кто-то 
в администрации не понимает, что война про-
тив левого фланга – это преступление против 
страны и политической системы. Ельцина и его 
мерзавцев надо было задавить, чтобы не поз-
волить им продать страну с молотка. А сейчас 
опять носятся с третьей приватизацией. Это 
полное безобразие! Никакой приватизации в ус-
ловиях войны быть не может. Наоборот, нужны 
централизация управления и сосредоточение 
ресурсов. А они все карманы никак не набьют. 
Поэтому необходимо срочно принять исчерпы-
вающие меры! 

При подведении итогов открытого партийно-
го собрания Г.А. Зюганов сказал: - Уважаемые 
товарищи! Мы сегодня получили полный объ-
ем информации: от оценок геополитической 
ситуации, обстановки в мире и стране, до под-
ведения итогов наших праздничных мероприя-
тий. Продемонстрировали нашу коллективную 
и дружную работу, программные документы и 
законопроекты КПРФ. Вы еще раз убедились, 
что Компартия имеет все необходимое для 
того, чтобы помочь стране и народу выбраться 
из системного кризиса и тупика. Чтобы помочь 
гражданам максимально сплотиться и объеди-
ниться. На этом партийном форуме был снова 
подтвержден тезис о том, что победа на фрон-
те над нацизмом, бандеровщиной и фашизмом 
– это главная наша задача. В рамках государс-
твенно-патриотического Союза мы ведем подго-
товку к июльскому партийному Съезд и осенней 
выборной кампании. А также к предстоящей 
выборной кампании в Госдуму. КПРФ – это пар-
тия народа и для народа. Она отмобилизована 
и трудится на всех фронтах. Пожелаю всем нам 
успехов и Победы. Благодарю за верность, за 
службу трудовому народу и нашей великой де-
ржаве. Спасибо. Всем удачи!
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ÍÀÐÎÄÍÛÉ ÐÅÔÅÐÅÍÄÓÌ ÊÏÐÔÍÀÐÎÄÍÛÉ ÐÅÔÅÐÅÍÄÓÌ ÊÏÐÔ

Коммунистическая партия Российской Федерации объявила 
о начале масштабного народного референдума, на который 
выносятся следующие вопросы:

 1. Согласны ли Вы с необходимостью принятия федераль-
ного закона КПРФ об установлении предельной максимальной 
торговой наценки на продовольственные товары первой не-
обходимости и лекарственные средства в размере не более 
10%?

 2. Поддерживаете ли Вы принятие федерального закона 
КПРФ о национализации объектов коммунального хозяйства в 
целях наведения порядка в сфере ЖКХ и ограничения роста 
тарифов?

 3. Согласны ли Вы с необходимостью принятия федераль-
ного закона КПРФ о возвращении возраста, достижение кото-
рого дает право на назначение страховой пенсии по старости: 
для мужчин — 60 лет, для женщин — 55 лет?

 4. Поддерживаете ли Вы принятие федерального закона 
КПРФ «О детях войны», устанавливающего социальные льготы 
для граждан России, родившихся в период с 22 июня 1928 года 
по 3 сентября 1945 года?

5. Согласны ли вы с необходимостью принятия федераль-
ного закона КПРФ о государственном планировании в меди-
цинской сфере, предпологающего невозможность оптимизации 
медучреждений без согласия жителей, гарантии обеспечения 
граждан медпомощью и лекарствами вне зависимости от со-
стояния бюджета, увеличение расходов на медицину с 3,5% до 
6% ВВП?

Принять участие в Народном Референдуме КПРФ можно 
следующими способами:
• Онлайн – по ссылке: https://kprf.ru/activity/referendum/
• Очно – в любом структурном подразделении КПРФ
• По телефону горячей линии: 8 800 600 77 74
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ÊÏÐÔ ÎÐÃÀÍÈÇÎÂÀÍÎ ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈÅ,ÊÏÐÔ ÎÐÃÀÍÈÇÎÂÀÍÎ ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈÅ,

ÏÎÑÂßÙ¨ÍÍÎÅ ÄÍÞ ÇÀÙÈÒÛ ÄÅÒÅÉÏÎÑÂßÙ¨ÍÍÎÅ ÄÍÞ ÇÀÙÈÒÛ ÄÅÒÅÉ
1 июня 2025 года в задании Магадан-

ского областного отделения КПРФ было 
организовано и проведено мероприятие, 
посвящённое Дню защиты детей, с учас-
тием творческого объединения поселка 
Сокол «Ростовые куклы» для Магаданс-
кой областной общественной организа-
ции родителей детей-инвалидов «Осо-
бое детство». Мероприятие подготовила 
и провела Марина Лисовцова. Меропри-
ятие прошло в дружественной теплой об-
становке, в заключении был сладкий стол 
с горячим чаем. Такие встречи стали уже 
традиционными в Магаданском област-
ном отделении КПРФ и проходят уже на 
протяжении продолжительного времени. 
В ответственном послании наши друзья 
из «Особого детства» тепло поблагода-
рили за праздник для их детей:

Магаданская областная общественная 
организация родителей детей-инвалидов 
«Особое детство» выражает глубокую 
признательность учредителям и благо-
деятелям Магаданского отделения КПРФ 
в проведении праздника, посвящëнного 
Международному Дню защиты детей, ко-
торый состоялся 1 июня 2025 года в зда-
нии КПРФ, ул. Парковая 6А. 

Сердечно благодарим: Андрусяка 
Ивана Дмитриевича Первого секретаря 
Комитета Магаданского областного отде-
ления КПРФ, Лисовцову Марину Леони-
довну депутата Магаданской городской 
думы от КПРФ, Творческое объединение 
«Ростовые куклы» п. Сокол. 

Примите самые искренние слова благо-
дарности за значимый вклад, внесëнный 
в поддержку особых семей, за вашу доб-
рую заботу о наших детях. Спасибо за 
ваше чуткое внимание и щедрость сер-
дец. Дети получили массу ярких эмоций 
от игровой и концертной программы и 
вкусные угощения. От души желаем вам 
здоровья, мира и гармонии. 

С уважением, родители и дети
организации «Особое детство»
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ÌÛ ÏÐÎÄÎËÆÀÅÌ ÍÀØÈ ÀÊÖÈÈ Â ÏÎÄÄÅÐÆÊÓÌÛ ÏÐÎÄÎËÆÀÅÌ ÍÀØÈ ÀÊÖÈÈ Â ÏÎÄÄÅÐÆÊÓ
ÏÐÎÃÐÀÌÌÛ ÍÀÐÎÄÍÎÃÎ ÐÅÔÅÐÅÍÄÓÌÀÏÐÎÃÐÀÌÌÛ ÍÀÐÎÄÍÎÃÎ ÐÅÔÅÐÅÍÄÓÌÀ

Â ÌÀÃÀÄÀÍÑÊÎÌ ÎÁÊÎÌÅ ÊÏÐÔ ÎÒÌÅÒÈËÈÂ ÌÀÃÀÄÀÍÑÊÎÌ ÎÁÊÎÌÅ ÊÏÐÔ ÎÒÌÅÒÈËÈ
ÄÅÍÜ ÏÈÎÍÅÐÑÊÎÉ ÎÐÃÀÍÈÇÀÖÈÈÄÅÍÜ ÏÈÎÍÅÐÑÊÎÉ ÎÐÃÀÍÈÇÀÖÈÈ

19 мая в актовом зале Магаданского областного 
отделения КПРФ прошёл праздник, посвящённый 103-
й годовщине Ленинской Пионерии. Прозвучали песни 
тех пионерских лет, ветераны пионерского движе-
ния вспомнили историю своей школьной организа-
ции, а сегодняшняя молодежь – учащиеся гимназии 
№ 24 рассказали о пионерах – Героях Советского Со-
юза. После чего прошла торжественная церемония 
приема в члены Пионерской организации гимназис-
тов. Праздничное мероприятие завершилось тёп-
лым дружеским чаепитием со сладостями.

24, 31 мая и 7 июня магаданские комму-
нисты и сторонники КПРФ провели две ак-
ции-пикета «Красные в городе» в поддержку 
программы Народного Референдума. Акция 
прошла с раздачей партийного печатно-
го материала газеты «Колымская искра», 
листовок с информацией о Народном Рефе-
рендуме. Акция вызвала интерес у горожан, 
которые с большим удовольствием берут 
партийную печать, листовки. Горожане с 
особым интересом задают вопросы народ-
ным избранникам: Сергею Гончаренко – де-
путату Магаданской областной Думы и Ма-
рине Лисовцовой – депутату Магаданской 
городской Думы, которые прямо на акции 
отвечают на вопросы, волнующие горожан, 
дают им практические советы.
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Ïåðâàÿ ìàãàäàíñêàÿ àãèòáðèãàäàÏåðâàÿ ìàãàäàíñêàÿ àãèòáðèãàäà
äàëà êîíöåðòû íà Äîíáàññåäàëà êîíöåðòû íà Äîíáàññå
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Ëèäåð ÊÏÐÔ, Ãåðîé Òðóäà Ðîññèè - ñ ïîëèòîáîçðåâàòåëåì «ÊÏ» ÃàìîâûìËèäåð ÊÏÐÔ, Ãåðîé Òðóäà Ðîññèè - ñ ïîëèòîáîçðåâàòåëåì «ÊÏ» Ãàìîâûì
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- Геннадий Андреевич, это помощник Зюганова 
– Гамов.

- Привет, товарищ помощник. Рад слышать.
- Взаимно. Вчера и сегодня много идет информа-

ции о новом гуманитарном конвое имени товарища 
Зюганова, который вы отправили в Донбасс. Это ка-
кой же по счету?

- 138-й. Но он - особый.
- То есть?
- Это - конвой, посвященный 80-летию Победы. 

И еще - это наш подарок ко Дню защиты детей. Все 
заявки, которые были от детей Донбасса и Ново-
россии, и от воинов, которые лечатся в госпита-
лях… И от тех, кто сражается на передовой, и кто 
прикрывает небо от этих вражеских дронов… Все 
выполнили.

В общей сложности, 150 тонн гуманитарных гру-
зов отправили - в больших, полностью груженых ма-
шинах. А отправлялись они из 10 пунктов.

- А откуда конкретно?
- 3 машины - непосредственно из совхоза име-

ни Ленина. А остальные - из Орла, из Ульяновска, 
с Северного Кавказа. Одних только мотоциклов 20 
штук. Это - заявка самих бойцов. Они приехали, 
сами всё упаковали. Посмотри на нашем сайте.

- Да я все видел.
- Очень хороший обзор дали телевизионные ка-

налы. Ну, и в понедельник, 2-го, в 12, мы открываем 
в Госдуме выставку, посвященную памяти военкора 
Ростислава Журавлева, который погиб в Запорожс-

кой области. Это тоже посвящено памяти ребят, кото-
рые сражаются на фронте. Война – жестокая вещь, 
у нас одних комиссаров - 140 человек пали смертью 
храбрых. Работаем, сражаемся…

Ну, вчера великолепно все прошло. Я благода-
рю всех. И дети собирали гуманитарную помощь, 
и женщины, и патриотические силы, и школьники, 
и губернаторы. Такое единство, понимаешь, на-
родное… Это все собрано людьми за счет своих 
средств, своей инициативы, своего личного труда. 
У нас депутаты, фактически, каждый третий рубль 
сдают в общую кассу, чтобы помочь ребятам на пе-
редовой, помочь детям. А я вот сейчас принимаю 
новый отряд ребятишек, из Новороссии приехали, 
у меня в Снегирях - 220 человек.

Так что - работаем, трудимся, заботимся, помо-
гаем и одновременно готовимся к съезду. У нас че-
рез месяц съезд, так что приглашаю.

Вслед за 100-летием «Комсомольской правды» 
пройдет крупнейшее политическое событие. Но до 
этого проведем день рождения Пушкина 6 июня, 
День русского языка, конкурс «Русский Лад» под-
ведем итоги, наградим большую группу тех, кто от-
личился в художественно-культурном творчестве. 
Потом будет «Свеча памяти» 22 июня…

- Так точно! Спасибо вам огромное, товарищ Ге-
неральный секретарь.

- Давай. Есть. Успехов.
- До свидания.

Магаданские волонтеры СВО провели две 
недели с концертными программами на Дон-
бассе. Три разножанровых показа подготовили 
совместно: рок-группа «Купол Бэнд» в составе: 
Андрей Аксанов – соло-гитара, вокал, Алексей 
Казанцев – клавишные, 
Алексей Беридзе – бас-ги-
тара, Александр Крупнов 
– ударные, а также руково-
дитель и организатор пер-
вых гастролей из Магадана 
на Донбасс, волонтер СВО, 
член союза журналистов 
России, Союза театраль-
ных деятелей России и Со-
юза советских офицеров 
Игорь Дадашев. На Дон-
басс колымчане привезли: 
рок-концерт, посвященный 
80-летию Великой Победе 
советского народа в борь-
бе против фашизма, мо-
носпектакль «Днепр течет 
в Россию» по рассказам 
известного магаданского 
адвоката, общественного 
деятеля, поэта, прозаика и 
драматурга, члена Союза 
писателей России Алексан-
дра Чашина, поставлен-
ный Игорем Дадашевым в 
2023 году на малой сцене 
Магаданского государс-
твенного музыкального и 
драматического театра в 
рамках патриотической де-
ятельности Магаданского 
регионального отделения 
Союза театральных де-
ятелей России, а также на Донбасс волонтеры 
привезли фильм «Это наша земля – Новорос-
сия», снятый Игорем Дадашевым в 2024 году 
на средства президентского гранта в поддержку 
проектов общенационального характера в об-
ласти культуры и искусства.

Первое выступление творческой агитбригады 
из Магадана прошло 14 мая на одной из самых 
престижных сценических площадок Донецка – в 
Донецкой республиканской филармонии им. С. 
Прокофьева, в том самом зале, где установлен 

легендарный орган, на котором в девятнадца-
том веке играл русский гений, композитор Петр 
Чайковский. Тогда этот величественный инстру-
мент находился в Санкт-Петербурге, а Донецк 
был перевезен и установлен уже в ХХ веке. Кон-
церт, собравший полный зал дончан, состоял из 

трех частей. Открыла встречу рок-группа «Купол 
Бэнд», исполнив известные хиты русского рока, 
затем Игорь Дадашев в сопровождении рояля 
спел свои авторские песни, посвященные геро-
ическому Донбассу и Великой Отечественной 

войне, и в третьем блоке 
концерта вновь блеснула 
рок-группа «Купол Бэнд», 
сыгравшая, как любимые 
песни советского перио-
да, в том числе класси-
ку 1940-х, так и поразила 
публику виртуозными им-
провизациями ведущих 
солирующих инструмен-
тов – гитары и клавишных. 
Необычные джазовые и 
блюзовые аранжировки из-
вестных песен настолько 
поразили публику, что ау-
дитория стоя бисировала 
и искупала в аплодисмен-
тах магаданских гостей. 
В завершении концерта 
Игорь Дадашев и Андрей 
Аксанов передали дирек-
тору Донецкой республи-
канской филармонии им. 
С. Прокофьева памятные 
подарки – фотоальбом и 
книгу стихов из Магадана.  

На следующий день 
музыканты дали не менее 
яркий концерт в Донецком 
колледже промышленной 
автоматики им. А. Захар-
ченко. Большой актовый 
зал этого учебного заведе-
ния вместил не меньшее 

количество зрителей, чем накануне в филар-
монии. Молодежная аудитория оказалась еще 
более восприимчива к песням русского рока из 
1980-х. Сегодняшние студенты прекрасно знают 
и любят песни Виктора Цоя и группы «Кино»,

(Окончание на 8-й стр.)

Рок-группа Купол Бэнд в Донецкой республиканской филармонии им. С. ПрокофьеваРок-группа Купол Бэнд в Донецкой республиканской филармонии им. С. Прокофьева
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О телеканале КРАСНАЯ ЛИНИЯ 
«Красная линия» - круглосуточный общественно-по-

литический телеканал, который предлагает зрителям аль-
тернативную картину, взгляд на события в стране с точки 
зрения трудящегося человека. 

Телеканал «Красная линия» начал своё вещание в 
2015 году и действует при поддержке КПРФ. 

Трансляцию канала можно посмотреть различными вариантами:
1) в интернете на странице официального сайта “Красная линия”:
Прямой эфир можно просмотреть пройдя по ссылке http://www.rline.tv/programs/
 Также записанные телепередачи Красная линия можно посмотреть на официальном 

канале youtube.com: https://www.youtube.com/user/rlinetv 
На Дальнем Востоке «Красная Линия» находится на 49 канале. Оператор «Ростеле-

ком».

ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ
      «СОВЕТСКАЯ РОССИЯ»
Советская Россия» выходит в свет с 1 июля 1956 года. 
Газета всегда оставалась и остается верна своему 

названию, поддерживая и пропагандируя советские социалистические ценности, великую 
русскую культуру. Каталог агентства «Роспечать» (красно-бело-голубой) - подписной индекс 
50124 - Объединенный каталог «Пресса России» (зеленый) - подписной индекс 43100 Вы мо-
жете купить подписку на печатную версию газеты «Советская Россия» на 2023 год (период: от 
1 месяца). Стоимость подписки — от 387.36 руб. Доставка изданий производится почтовыми 
бандеролями по России.

ДЕПУТАТ МАГАДАНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ
ГОНЧАРЕНКО СЕРГЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ  
ведет личный прием граждан по следующим адресам:

  г. Магадан, ул. Парковая, 6А каб.1-5 
каждый вторник с 18.00 до 20.00 Контактный телефон 8(914)851-9727

г. Магадан, ул. Якутская, 6А  
Крайний четверг месяца с 18.00 до 19.00 Контактные  телефоны:

8(964)457-3377,  622855

ВЫПИСЫВАЙТЕ ПРАВДУ!
ЧИТАЙТЕ ПРАВДУ! 

У вас есть возможность регулярно 
узнавать ПРАВДУ о том, что будет

происходить в жизни трудового народа во всех уголках России и за ее 
пределами.

Подписка на газету ПРАВДА принимается во всех отделениях почтовой связи.
Индекс ПРАВДЫ в 1-м томе Объединенного каталога “Пресса России”

(обложка зеленого цвета) - 50102.
Выписывайте нашу газету ПРАВДА! Передавайте ПРАВДУ знакомым!

Помогите прорвать информационную блокаду вокруг оппозиции!

(Начало на 7-й стр.)
а также другие произведения советской эпохи, 

особенно им понравилась песня «Магадан». В 
тот же вечер колымчане переехали в г. Шахтерск, 
где на следующее утро прошел премьерный по-
каз фильма Игоря Дадашева «Это наша земля 
– Новороссия» в кинотехникуме им. А. Ханжон-

кова, а также состоялась творческая встреча 
со студентами и преподавателями. Из Шахтер-
ска музыканты переехали в г. Кировское, где в 
Центре культуры Игорь Дадашев показал свой 
моноспектакль «Днепр течет в Россию». Следу-
ющим пунктом гастрольного тура колымчан ста-
ла Ждановка, подшефный город Магаданской 
области, где уже три года колымские строители 
ведут восстановительные работы, ремонтируют 
кровли, асфальтируют дороги, скверы, городс-
кие сети и инфраструктуру. К моменту приезда 
магаданской агитбригады Ждановский Центр 
культуры и досуга оделся в густые строительные 
леса, но ремонтные работы по фасаду здания не 
помешали провести концерт рок-группы «Купол 
Бэнд», на котором вместе с местными любите-
лями рок-музыки побывали и магаданские стро-
ители-волонтеры, а также приехали зрители из г. 
Кировское.

В дальнейшем члены колымского культурно-
го десанта вернулись в Донецк, где провели ряд 
творческих встреч и концертов. Так, в частности, 
Игорь Дадашев сыграл свой моноспектакль в До-
нецком колледже промавтоматики им. А. Захар-
ченко и в Доме работников культуры г. Донецка, 
провел творческий вечер в Донецкой республи-
канской библиотеке для детей им. С.М. Кирова, 

побывал в Донецкой республиканской библио-
теке им. Н.К. Крупской, а также в Донецкой рес-
публиканской библиотеке для молодежи, где не 
только пообщался с сотрудниками, но и передал 
в дар этим книгохранилищам памятные подарки, 
книги из Магадана. Кроме того, участники первой 
магаданской агитбригады на Донбассе поучаство-

вали в доставке гумани-
тарных грузов за ленточ-
ку, провели съемки для 
нового документального 
фильма, который будет 
смонтирован после не-
обходимых досъемок в 
Магадане, включающих 
в себя интервью с чле-
нами рок-группы, мно-
гокамерную съемку их 
концерта в родных сте-
нах, профессиональную 
запись музыки для зву-
ковой дорожки фильма.

Ниже мы предлагаем 
вашему вниманию все-
го лишь один из много-

численных откликов на 
гастрольный тур первой 
магаданской агитбрига-
ды на Донбассе, опуб-
ликованный на офици-
альной странице Дома 
работников культуры г. 
Донецка. 

«14-15 мая Дом ра-
ботников культуры в 
творческом содружест-
ве с Донецкой государс-
твенной академической 
филармонией им. С.С. 
Прокофьева и Донецким 
техникумом промавтома-
тики им. А.В. Захарченко 
принимали творческую 
группу из Магадана. Артист, заведующий литера-
турно-драматической частью Государственного 
музыкально-драматического театра г. Магадана 
Игорь Дадашев и рок-группа «Купол-Бэнд» в со-
ставе: художественный руководитель, соло-ги-
тарист и вокалист Андрей Аксанов; клавишные 
Алексей Казанцев; бас-гитара Алексей Беридзе; 
ударные инструменты Александр Крупнов.

Когда им задают вопрос: «А почему «Купол», 

ребята отвечают: «Это купол парашюта ВДВ, 
это защитный купол ПВО – защита мирной жиз-
ни, это купол неба». Андрей Аксанов – ветеран 
двух чеченских войн и один из первых магадан-
цев, приехавших добровольцем СВО на Донбасс. 
Андрей – лейтенант спецназа, кавалер Ордена 
Мужества и других боевых наград, вызывавший 
«огонь на себя» – и чудом спасшийся после двух 
пулевых и осколочных ранений, ползком добрав-
шийся до своих ребят.

После нескольких операций Андрей возвра-
щается к поездкам в зону СВО с волонтёрской 
миссией, к нему присоединяются участники ан-
самбля. В среду гости из Магадана дали боль-
шой концерт в Донецкой государственной ака-
демической филармонии им. С.С. Прокофьева. 
Зрители филармонии активно реагировали на 
каждое произведение, звучавшее со сцены, и 
благодарили исполнителей криками «Браво!», и 
в завершение долго аплодировали стоя.

В четверг Игорь Дадашев и «Купол-Бэнд» вы-
ступили перед студентами и преподавателями 
техникума промавтоматики. Студенты и педагоги 
с восторгом принимали каждое выступление, воз-
гласы одобрения, свет множества телефонных 

фонариков, подпевание вокалисту – всё созда-
вало в зале замечательную атмосферу искрен-
ности, сердечного тепла и благодарности. Ребята 
просили ещё исполнения на «бис», и рок-группа 
снова дарила волну энергетики единения и вза-
имного притяжения. Какая замечательная мо-
лодёжь в нашей Республике! С такими будущими 
техническими талантами мы обязательно подни-
мем экономический потенциал Донбасса!».

Ïåðâàÿ ìàãàäàíñêàÿ àãèòáðèãàäàÏåðâàÿ ìàãàäàíñêàÿ àãèòáðèãàäà
äàëà êîíöåðòû íà Äîíáàññåäàëà êîíöåðòû íà Äîíáàññå


